



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

“Rock con historia” es un programa de radio que realiza su primera transmisión el 11 de enero de 2003 por FM Atlántica 98.5 de la ciudad de Viedma.

El programa nace con la intención y la necesidad de difundir el género del *rock* en todas sus vertientes, en todas sus formas y estilos. En cada una de sus programaciones al aire se escucha el *rock* nacional e internacional, pero como prioridad el *rock* de la comarca de Viedma-Carmen de Patagones, así como el de toda nuestra Provincia y de la Región Patagónica. Este año 2023 cumple sus 20 años de transmisión ininterrumpida.

“Rock con historia” ha ido creciendo de manera gradual y constante, logrando una proyección de mayor audiencia a partir del diseño de innumerables segmentos en los que la música, y también las ideas, hacen un valioso aporte a la cultura general. Se puede destacar entre algunos el programa “Solo Mujeres”, en el que se abordan las obras del *rock* de las mujeres del mundo, de Argentina y de nuestra Provincia. Se escuchan recitales en vivo con formato *unplugged*. En este espacio las bandas locales tuvieron la oportunidad de compartir y publicar su arte, y también se han difundido las biografías y las trayectorias de bandas nacionales e internacionales.

Asimismo, a lo largo de estos años se fue constituyendo en un lugar desde donde se le comunica a la audiencia las diferentes expresiones de la cultura y del arte de la comarca como el teatro, la danza, el cine, los audiovisuales y los deportes. El propósito ha sido el de promover la participación e inclusión, buscando integrar el *rock* al acervo cultural y social de nuestro pueblo.

Los 20 años en el aire encuentra a este destacado programa en FM Sol de Mayo 95.1 de la ciudad de Viedma, medio que le abrió las puertas y le dio el espacio para seguir difundiendo su estilo. Estilo que nació para expresar la ideología de muchas generaciones, como ha sido la opresión y la falta de libertad, le canta a la discriminación y a los excluidos, un género que alza las voces en contra del autoritarismo y sus manifestaciones represivas. El *rock* argentino, como parte importante de nuestra historia, en la época oscura de dictadura que flageló al país en 1976, resistió con letras metafóricas que hablaban de lo que ocurría, algo para destacar en este 2023 donde la democracia cumple 40 años.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

“Rock con historia” se ha transformado en un valioso espacio para la cultura de Viedma-Carmen de Patagones y nuestra Provincia por ello continúa al aire y es un medio que canaliza la obra de nuestros grandes artistas.

Es un programa de radio con permanente mutación en géneros musicales, brindando lugar por ejemplo a las mujeres del rock para el rock metal, rock nacional que sigue creciendo. Ha contado con la presencia de diferentes actores hablando del rock como por ejemplo psicólogos, directores de cine de documentales musicales, artistas locales utilizando la radio como espacio de difusión de su material discográfico como así de su agenda de presentación en bares o teatros locales.

Durante la pandemia la tecnología y las redes sociales dieron paso a la modernidad de la programación. Las charlas vía Instagram para poder enlazar voces en los vivos, contando con la presencia virtual de artistas nacionales compartiendo conversatorios de rock y de la vida misma durante horas.

El humor ha sido fundamental para el programa, la tenacidad de su conductor Guillermo Cabella, con su enorme capacidad para poder interpretar la historia que acompaña a cada canción, cada banda, cada artista y comunicarlo a una audiencia fiel que acompaña. “Rock con historia” desde el comienzo ha sido un programa de radio que le convoca a todas las generaciones y se adapta a los tiempos.

El equipo de trabajo del programa es un claro ejemplo de la diversidad que acompaña al mundo del rock, Luana Cabella joven estudiante y deportista que inicia sus pasos en la producción radial, Fernando Scarfó director de cine de la comarca, radicado hoy en Entre Ríos y el paso de algunos que ya no están como Pablo García Muñoz, Adrián Hernández y Luz Aristimuño, entre otros.

Los 20 años en el aire de manera ininterrumpida de “Rock con historia”, lo convierten en un clásico y en un antecedente único de a radiofonía local, pero hoy con proyección nacional e internacional aprovechando la tecnología disponible para ampliar el horizonte donde muchas generaciones anteriores, presentes y de las que vendrán, encuentren voces que permitan construir identidad.

Por ello;

Autora: Graciela Valdebenito.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social a la trayectoria de 20 años ininterrumpidos del programa radial "Rock con historia", de FM Sol de Mayo 95.1 de la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.